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REQUERIMENTO Nº  047/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através 

da Secretaria Competente, prestar informações relativas ao Requerimento nº 04, 

lido na 1ª Sessão Ordinária de 05 de fevereiro de 2013, o qual solicita informar se 

foi aprovado ou está em fase de aprovação um loteamento na Fazenda Serrinha, 

situada na Rodovia SP-95. 

 

             JUSTIFICATIVA 

 

 

O requerimento acima citado já completou um ano e esta casa ainda 

não teve informações relativas à existência do aludido loteamento no local e nem 

justificativa para a falta da mesma. 

A informação requerida é de suma importância para todos os 

cidadãos deste Município, principalmente para os moradores dos bairros Florianópolis, 

Pinheiros, Capela do Santo Antonio de Jardim e Vila Primavera, pois no local está 

previsto a implantação de Via arterial a SP-95 de acordo com as diretrizes viárias da 

Lei de Diretrizes nº 204/2012 anexo IV, que permitiria a transito dos moradores destes 

bairros até o centro com mais conforto e segurança.  

Gabinete Vereador Adilson José Abrucez, 14 de março de 2014 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


